

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 12 de Abril de 2015.

Mugan invita a los bares y establecimientos hosteleros a sumarse a la Ruta del Pintxo

- **LA ASOCIACIÓN TRABAJA EN LOS PREPARATIVOS DE ESTA INICIATIVA, QUE TENDRÁ LUGAR DESDE EL 30 DE ABRIL HASTA EL 31 DE MAYO**
- **LA INICIATIVA GASTRONÓMICA, QUE CUMPLE SU NOVENA EDICIÓN, ESTARÁ DEDICADA AL CENTENARIO DEL REAL UNIÓN**
- M.A.I.
- IRUN

12 abril 2015 00:23

La Asociación de Comerciantes y Hosteleros Mugan está trabajando en los preparativos de la próxima Ruta del Pintxo. La iniciativa gastronómica cumplirá este año su novena edición. La Ruta del Pintxo llega este año con una novedad principal que consiste en su «sabor futbolístico», explica Tomás Maeztu, gerente de Mugan. La iniciativa estará dedicada al Real Unión, que celebra este año el centenario de su fundación. «De esta forma el pequeño comercio y la hostelería local quieren sumarse y apoyar las celebraciones que el Real Unión Club viene organizando» en torno a esta efeméride.

El recorrido gastronómico de este año, que se celebrará a lo largo de todo un mes, desde el 30 de abril hasta el 31 de mayo, «respirará aromas txuribeltz y cada establecimiento participante creará un 'Pintxo del Centenario' al precio popular de 1,50 euros», concretó el gerente de Mugan.

Los participantes crearán pintxos «con aroma txuribeltz» que podrán degustarse al precio de 1,50 euros

Un jurado popular será el que determinará el ganador del Pintxo de Oro. Los ciudadanos que lo deseen se podrán apuntar para ejercer como jurado ofreciendo sus puntuaciones y participando en sorteos de pintxos y artículos conmemorativos del centenario del Real Unión. Para ello, los interesados deben ponerse en contacto con la Asociación Mugan llamando al número de teléfono 943 622429, o visitando la página web www.iruncentrocomercialabierto.com.

Mugan invita a los bares y establecimientos hosteleros a sumarse a la Ruta del Pintxo

Escrito por Administrator

Domingo, 12 de Abril de 2015 21:01 -

El gerente de Mugan explicó que la convocatoria para que los establecimientos hosteleros se sumen a esta iniciativa sigue abierta. «Invitamos a los bares iruneses a sumarse a esta iniciativa en apoyo al Centenario del Real Unión Club», concluyó Tomás Maeztu.